

Zu folgenden Punkten ist Nennenswertes zu berichten:

- Erweiterte Aufgabe der Freiwilligen Feuerwehren in der Technischen Hilfe: Die Wehren Einfeld, Stadtmitte und Gadeland werden seit Kurzem im Konzept BAB7 geschult und eingesetzt.
- Im Rettungsdienst sind drei Fahrzeuge mehr als bisher einzusetzen. Die notwendigen Beschaffungen sind angelaufen, ebenso läuft die Personalgewinnung.
- Die Regieeinheit der Stadt Neumünster wird demnächst wieder rein ehrenamtlich geführt werden; eine hauptamtliche Unterstützung ist dann nicht mehr nötig.